

Le Rotary Club soutient l'Association Cœur Battant le 22 septembre 2018

Le Rotary-Club Châtel-St-Denis organise un souper de soutien à Bossonnens. Le 22 septembre 2018, les Amis de l'Association, les Rotariens et leurs familles seront présents à cette occasion. La soirée, qui se veut festive, rassemblera plus de 200 convives.

Madame Dr Nicole Sekarski-Hunkeler, Professeure associée à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL, Médecin cheffe de l'Unité de cardiologie pédiatrique du CHUV, Service de pédiatrie - Département femme-mère-enfant présentera les activités de Cœur Battant. La soirée sera animée par l'humoriste Benjamin Cuhe.

Pour Xavier Quartenoud, cette action concrète, proche des besoins de nos concitoyens, représente un pilier fort de son année de présidence.

Selon Frédéric Perroud, Membre fondateur et Rotarien, Cœur Battant a pour but : d'être un lieu d'échanges et d'information pour les familles d'enfants avec une cardiopathie, de sensibiliser l'opinion publique dans le but de faciliter l'intégration et le quotidien des enfants dans la vie active (crèche, école,...), d'aider des parents traversant une situation difficile liée à la cardiopathie de leur enfant.

Les moyens mis en œuvre sont, entre autres, de :

- Favoriser les échanges entre parents
- Favoriser les rencontres entre enfants
- Créer des outils d'information pour les enfants, les parents, le public
- Collaborer étroitement avec les différents professionnels de la santé concernés
- Collaborer avec d'autres associations de parents d'enfants cardiopathes en Suisse et à l'étranger.

Cet esprit d'aider autrui est aussi celui du Rotary-Club de Châtel-St-Denis. Actif en Veveyse depuis le 8 février 1985, le Rotary reste fidèle à sa maxime « *servir avant tout* ». Durant l'année 2018/19, le Club aidera donc financièrement l'Association Cœur battant. De plus, il soutiendra la Fondation romande pour les chiens-guides d'aveugles par le parrainage d'Elsa, femelle Labrador, et par un don substantiel à cette Institution. Les Rotariens participeront d'autre part aux Brevets des Armaillis d'Hiver et d'Été pour soutenir la Fondation Loisirs pour Tous qui fêtera ses 10 ans d'existence en 2019. Parmi de nombreuses autres actions locales, le Rotary de Châtel-St-Denis renouvelle sur le plan international son soutien à Minex pour combattre les mines anti-personnelles dans le Monde et à l'orphelinat de Pattaya en Thaïlande.

Contact: Xavier Quartenoud, Président Rotary-Club Châtel-St-Denis, 079 102 92 62.